

Rückblick – «Erfolg in der Schule»

Am 22. November 2012 fand unsere Herbst-Veranstaltung «Erfolg in der Schule» statt. Der Abend war ein voller Erfolg. Insgesamt nahmen mehr als 90 Eltern teil. So viele Besucher und Besucherinnen hatten wir noch nie. Somit ist Lerncoaching definitiv ein sehr brennendes Thema, welches viele Eltern beschäftigt.

Nachdem alle Fahrzeuge einen Parkplatz gefunden hatten, machte Sira Keller von der Mojuro den Einstieg in den Abend und stellte das Elternforum vor. Die Referenten Herr Urs Wolf und seine Frau Dr. med. Heidi Wolf präsentierten anschliessend ihre Erkenntnisse im Bereich Lerncoaching auf sehr spannende und unkonventionelle Art. Mit witzigen Kurzfilmen wurden die verschiedenen Themen noch besser veranschaulicht. Beim Thema «Mit Spass und Fantasie auswendig lernen» waren die Eltern gefordert, indem zwei Geschichten nach nur einmaligen Hören dem Sitznachbarn nacherzählt werden sollten. Das war gar nicht so einfach! Doch mit der richtigen Strategie klappte es beim zweiten Mal ganz locker.

Zur Halbzeit gab es eine Kaffeepause, wo bei Kuchen, Nüssen und Früchten bereits regen Diskussionen geführt wurden.

Anschliessend erfuhren wir, wie die Kinder mit wenig Aufwand Vokabeln lernen können und nur durch mehrmalige Repetition – und dies gemäss einem bestimmten Zeitraster – die Vokabeln schlussendlich im



Langzeitgedächtnis landen und auch dort bleiben.

Am Ende der Veranstaltung standen die Referenten den Eltern für Fragen gern zur Verfügung. Weitere Informationen über das Konzept erhalten Sie unter www.erfolginderschule.ch.

Als Resümee des Abends kann gesagt werden, dass die Teilnehmenden bei dieser Weiterbildung konkrete und sehr praktische Tipps erhielten, um ihre Kinder beim Lernen zu motivieren und zu begleiten. Ganz nach dem Motto «weniger ist mehr» wurden alle

angeleitet, sich nun gezielt auf ein oder zwei kleinere Lernziele zu beschränken, diese jedoch konsequent über mehrere Wochen umzusetzen.

Wir freuen uns sehr über diese gelungene und erfolgreiche Veranstaltung und sind motiviert, ein neues Thema in Angriff zu nehmen, welches wir im Frühling mit Eltern und Fachpersonen beleuchten möchten!

Für die Advents- bzw. Weihnachtszeit wünschen wir allen Familien am Rohrdorferberg besinnliche und erholsame Tage.